

NEWSLETTER

– JANVIER/FEVRIER 2025 –



MOT

DU PRESIDENT

Après la trêve hivernale et la saison de futsal, le football en extérieur reprend enfin pour toutes les équipes du club !

Cependant, cette reprise a été compliquée, avec des matchs en retard manqués et l'élimination des seniors en Coupe 70 et en BFC.

Espérons que les dirigeants et joueurs sauront rebondir afin de bien terminer les différents championnats et assurer le maintien du club

Par ailleurs, la Fête des Sports des 19 et 20 juillet se prépare activement. Clotilde, notre nouvelle responsable sponsoring, vous a transmis le programme ainsi que les différentes possibilités d'aide. Elle reste bien entendu disponible pour toute information complémentaire.

Merci D'avance à tous ceux qui pourrons nous apporter l'aide précieuse dont le club ne pourrait se passer compte tenu les obligations qui nous sont maintenant imposées par les services officiels.

PAPY!

FETE DES SPORTS : 19 ; 20 Juillet

JOURNEE VETERANS : 21 Juin

BAL DU PRINTEMPS : Samedi 26 Avril



UNE 21^{ème} FONDUE REUSSIE

Cela faisait 8 ans que le public n'avait pas été aussi nombreux à notre Fondue Géante qui a été, comme souvent, une grande réussite. Que soit la qualité de la Fondue, de l'orchestre ou encore la rapidité des différents services, autant dire que le public venu en nombre avait peu de remarques négatives à faire remonter à l'issu de cette soirée.



REPLACEMENT DES BUTS

Afin d'être aux normes pour les saisons à venir, tous les buts du Stade des Gravieres ont été changés la semaine dernière. C'est donc 4 nouveaux buts de foot à 11 ainsi que 2 buts de foot à 8 qui ont été installés pour remplacer les anciens. Il ne reste désormais plus qu'à nos attaquants de les inaugurer.



SEMAINE STAGE

Trois journées de stage dans la semaine (u7 ; u9 ; u11 ; u13).

Dans le but de travailler de nouvelle chose et de s'amuser avec les copains.

Durant les stages u11 et u13, des sensibilisations au niveau de l'écologie et des lois du football ont été évoqué par l'intermédiaire d'activités ludiques et footballistiques.



ELIMINES DES 2 COUPES

Malheureusement triste hasard du calendrier, ou notre club devait disputer à la fois un match de coupe régionale le samedi et un second le lendemain à Marnay en coupe départementale. Deux équipes plutôt homogènes étaient alors réalisées et malgré une équipe relativement remaniée, les coéquipiers de Lab auront réalisé un match plus que correcte à Lure malgré la défaite 4-2. Grosse déception en revanche à Marnay vu l'équipe alignée qui s'est inclinée 2-0 malgré une supériorité numérique pendant une heure.



UN LOTO DES VETERANS REUSSI

Le loto a été un succès grâce à la forte implication des vétérans et une bonne participation, avec de bons résultats. Un point négatif à noter : le manque de toilettes disponibles lors des pauses.

L'événement sera reconduit l'année prochaine, mais organisé un dimanche plutôt qu'un samedi. La prochaine édition est prévue le 15/02/2026.



WEEK-END DE STAGE POUR NOS U11

Ce week-end nos U11 étaient en voyage dans les Vosges ! Après avoir découvert le Haut Doubs l'an passé avec nos amis du FCLR, c'était avec nos voisins du FC Dommartin les Remiremonts. Un programme chargé en activités et en émotions pour nos jeunes. Tout d'abord un magnifique accueil puis une course d'orientation au stade de Dommartin. Un excellent repas le midi offert par les parents avant de partir pour un tournoi de Futsal. Nous terminerons la journée du samedi à Épinal, par un match de hockey sur glace. Après une festive et courte nuit, les deux clubs allaient se retrouver au bowling d'Épinal pour jouer 2 parties avant de se dire au revoir. Un grand merci au club de Dommartin pour l'accueil ainsi qu'à nos accompagnateurs.

